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Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je suis un jeune Haut-Marnais et il me semblait important de contribuer à une enquête publique
d'éoliennes. Notre département est, il semblerait, adapté à l'éolien. On n'a qu'à voir, il y a de
nombreuses éoliennes regroupées à certains endroits du territoire, et beaucoup beaucoup de
champs cultivés partout.

J'ai peur pour mon avenir quand je vois tout ce qui se passe aux infos, la crise énergétique etc...
Les éoliennes peuvent être vites construites, et on en a besoin. Alors j'entends dire "oui c'est
moche" et des critiques comme ça, mais là n'est pas la question. On en a besoin, en tant que
jeune, cela fera tout simplement partie de mon paysage quotidien et c'est comme ça ! la
question n'est pas de savoir si c'est moche ou beau mais d'en implanter pour pouvoir se fournir
en électricité renouvelable.

Je trouve ça logique qu'elles soient implantées sur un plateau pour mieux capter le vent et en
plus ce projet n'est pas très large avec ses 3 éoliennes serrées donc pas de problème au
niveau paysage, surtout qu'elles sont loin des habitations par rapport à d'autres projets.

J'espère vraiment que ce projet verra le jour, je ne sais pas si les éoliennes sont la solution
magique, mais elles font partie de la solution. J'aimerai bien que les personnes qui se
plaignent, surtout pour le paysage, comprennent qu'en tant que jeune, on ne vivra pas dans le
même confort qu'eux et notamment à cause des anciens modes de vie et de consommation.

Je suis favorable au projet éolien des Lavières sur le plateau.

Cordialement,
Guillaume Darin
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